
平成 25 年 6月 

提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。 

ここに、ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。 
 

皆さまからのご意見 

国の財政も厳しい中、医療費を少しでも抑えたいので、ジェネリック医薬品

を採用してほしい。 

 

当院の対応 

当院では、先発医薬品からジェネリック医薬品への切り替えを順次進めてお

り、今年 3月時点で 192品目のジェネリック医薬品を採用しています。昨年

1年間のジェネリック医薬品の使用量を集計すると、先発医薬品との差額は

1 億 7000 万円を超えており、医療費の削減にも貢献しています。しかしな

がら、この採用品目数は他の医療機関と比較して決して多い数とは言えませ

ん。今後さらにジェネリック医薬品の使用を増やすべく努力していきたいと

考えていますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 


